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Liebe Kolleginnen und Kollegen

Bereits sind schon wieder fast zwei Monate im neuen Jahr 
vergangen. Wir hoffen, dass ihr (trotz den erschwerten 
Bedingungen) gut ins neue Jahr gestartet seid.

Unser Doing kommt dieses Jahr einen Monat später. Hier 
ist ausnahmsweise nicht Corona schuld, sondern der Um-
stand, dass ich bis vor kurzem im Mutterschaftsurlaub ge-
wesen bin. Meine Vorstands-Kolleginnen haben mich in 
dieser Ausgabe in der Redaktion deshalb tatkräftig unter-
stützt und berichten von den verschiedenen Kommissio-
nen, in welchen sie die Kindergartenstufe vertreten.

Auch unsere Vertreterinnen in der Pädagogischen Kom-
mission gewähren uns einen Einblick in ihre Tätigkeit.

Alles neu, heisst es bei unserem Internet Auftritt. Wir 
sind stolz euch unsere neue Webseite präsentieren zu 
dürfen und damit auch eine Neuheit einzuführen. Aber 
dazu später mehr.

Unsere letztjährige Hauptversammlung fiel aus bekann-
ten Gründen ins Wasser. Wir konnten aber trotzdem eine  
schriftliche Abstimmung durchführen. Unsere Präsiden-
tin Jennifer Siegrist hat die Ergebnisse zusammengefasst.

Wie ihr sicher bemerken werdet, gibts in diesem Heft be-
sonders viel von uns und über uns. Wir hoffen, euch da-
mit vielleicht ein bisschen „gluschtig“ auf eine Mitarbeit 
im Vorstand zu machen. Wir suchen wieder neue Vor-
standsmitglieder, und freuen uns über alle Interessenten. 
Mehr dazu erfahrt ihr auf Seite 12.

Nun wünschen wir euch viel Spass beim Stöbern und 
freuen uns, wenn ihr uns auch online besucht.

Für den Vorstand

Anja Eugster
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Wir freuen uns, euch unseren neuen Internetauftritt prä-
sentieren zu können.

In Zusammenarbeit mit der Absolut Agentur haben wir 
unsere Webseite umfassend überarbeitet. Das Design und 
der Aufbau wurden neu designt. Dies möchten wir euch 
nun vorstellen. 

Die Webseite ist unterteilt in drei Kategorien Hallo, Mit-
glieder und Wir. Ich möchte euch kurz vorstellen, was in 
den einzelnen Kategorien vorkommt und wie der neuste 
Teil der Webseite aussieht. 

HALLO

In diesem Teil werden wir die neusten Themen publizie-
ren, wichtige Termine und verschiedenen Inhalte zeigen. 

VERNETZT
UNSERE NEUE WEBSEITE IST ONLINE

MITGLIEDER

Unter dieser Kategorie findet ihr alles, was für euch wich-
tig ist. Das Formular um Mitglied zu werden, Weiterbil-
dungsangebote, die Tauschbörse und verschiedene In-
halte, die euch interessieren könnten. 

WIR

In der Kategorie «WIR» werden wir unseren Vorstand 
genauer vorstellen. In der Galerie wird es Fotos von ver-
schiedenen Veranstaltungen geben und im Kontaktfor-
mular könnt ihr uns wegen allen Themen kontaktieren. 

Thema
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DIE TAUSCHBÖRSE

Die grösste und wichtigste Erneuerung ist die Tauschbör-
se. Wir wollen euch Mitgliedern etwas zurückgeben und 
euch eine Möglichkeit geben, den riesen Ideenschatz zu 
teilen. Alle Mitglieder können in der Tauschbörse Datei-
en hochladen und herunterladen.

Ihr könnt euch mit dem Benutzernamen und Passwort 
auf der Webseite unter Mitglieder einloggen. Der Benut-
zername und das Passwort werden jedes Jahr geändert. 
Wir publizieren es jeweils im Doing. Die Tauschbörse ist 
in die Fachkompetenzen unterteilt. 

aktuelle Zugangsdaten

Benutzername: WirKKgK

Passwort: 20KiGa21!

Auf der Webseite gibt es ein Formular in das ihr eure Idee 
eingebt. So haben alle Ideen dieselbe Struktur. 

Nun wünschen wir euch viel Spass beim Entdecken der 
neuen Webseite und freuen uns auf euren Besuch.

Joelle Hafner
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WAS WIR TUN
EINBLICK IN VIER VERSCHIEDENE KOMMISSIONEN

Delegierte vom Kantonalen Lehrerverband St. Gallen

Ich bin nun schon im vierten Jahr als Kindergartenlehr-
person tätig. Mein Arbeitsort befindet sich im Kindergar-
ten Kirchenfeld in Diepoldsau. Seit zwei Jahren gehöre 
ich dem KKgK Vorstand an. Der fachliche Austausch 
und die Arbeit im Vorstand interessiert mich sehr. Ich 
engagiere mich gerne für die verschiedenen Anliegen 
und Interessen der Kindergartenlehrpersonen. Mir ist es 
wichtig, unseren Berufstand zu stärken und gute Arbeits-
bedingungen zu erhalten.

Für den Kindergartenverband führe ich die Kasse. Zu-
dem bin ich Delegierte vom Kantonalen Lehrerverband 
St. Gallen. Jede Stufe hat Anspruch auf mindestens einen 
Delegierten. Nach Anzahl der Mitglieder unseres Verban-
des berechtigt es zu weiteren Delegierten. Aus unserem 
Vorstand sind Jessica Art, Susann Helbling und Joelle 
Hafner als Delegierte im KLV vertreten. Unsere Präsiden-
tin Jennifer Siegrist ist für unsere Stufe im Vorstand des 
KLV. 

Die Delegiertenversammlung des KLV findet zweimal 
jährlich in jeweils verschiedenen Regionen statt. Die 
nächste Versammlung wird im Frühling 2021 abgehalten, 
sofern es Corona zulässt.

An dieser Versammlung sind wir als Delegierte stimmbe-
rechtigt. Die Versammlung nimmt den Jahresbericht ent-
gegen, beschliesst die Jahresrechnung und das Budget, 
setzt die Mitgliederbeiträge fest, behandelt Anträge und 
wählt das Präsidium und die Geschäftsprüfungskomm-
mission. Zudem wird über Strukturen und Organisation 
entschieden und aktuelle Angelegenheiten aus dem Bil-
dungsbereich besprochen. Die Versammlung kann die 
Statuten und Reglemente erlassen und revidieren.

In diesem Jahr war das Hauptthema die Organisations-
struktur des KLV. Ziel des KLV ist es, dass er für künftige 
Aufgaben professionell aufgestellt ist und somit die Her-
ausforderungen der Zukunft optimal meistern kann. Der 
Schwerpunkt wurde dabei vor allem auf das Präsidium, 
den KLV-Vorstand, die Sektionen, die Stufen und asso-
ziierten Verbände sowie die Geschäftsstelle gelegt. Eine 
Arbeitsgruppe schaffte während zwei Jahren mehrere 
Varianten und Vorschläge aus. Es konnte viel mitgespro-
chen und diskutiert werden. Die DV hat bereits über ei-
nige Vorschläge an der Versammlung im September 2020 
abgestimmt. Die Grundlage wurde somit bereits gelegt. 
An der kommenden DV im Frühling wird über die über-
arbeiteten Statuten abgestimmt.

In unserem KKgK-Vorstand haben wir jeweils die Mög-
lichkeit über die Themen, mit welchen sich der KLV be-
schäftigt, zu diskutieren und gute Lösungen für uns Lehr-
personen und vor allem für unsere Stufe in den KLV zu 
tragen. Als Delegierte vertreten wir somit die Meinungen 
und Anliegen unserer Mitglieder und damit vor allem 
auch zugunsten von uns Kindergartenlehrpersonen. 

Der KLV geht auf Bildungsfragen ein, setzt sich für Chan-
cengerechtigkeit ein, unterstützt und vertritt die Anlie-
gen der Lehrpersonen. Erwähnenswert ist hier, dass sich 
der KLV betreffend der Pausenklage auf der Kindergar-
tenstufe sehr eingesetzt hat. 

Für mich persönlich, ist es sehr wichtig, diesen Verband 
mit meiner Mitgliedschaft zu unterstützen und als De-
legierte einen aktiven Beitrag für uns Lehrpersonen zu 
leisten. 

Miriam Ammann

Thema
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 Bereich Weiterbildung | Weiterbildungsprogramm des 
Amtes für Volksschule

Seit 2016 bin ich Kindergartenlehrperson in der Stadt 
St.Gallen. Hier geboren, aufgewachsen und geblieben, in 
der für mich schönsten Stadt. Daher freut es mich umso 
mehr, darf ich in St.Gallen meinem Traumberuf nachge-
hen und mich zusätzlich im Vorstand des KKgK’s enga-
gieren. Im Vorstand bin ich seit 2018. Als an der HV im 
September 2018 neue Vorstandsmitglieder gesucht wur-
den, dachten meine Studienkollegin Joelle Hafner und 
ich, das wäre doch noch was für uns! Tatsächlich gefiel 
und die erste Sitzung so gut, dass wir beide einstiegen. 
Ob es daran lag, dass es nach der Sitzung direkt ans Weih-
nachtsessen ging? Wie auch immer, die Zeit verging und 
das Ämtli Weiterbildung im Vorstand wurde frei. 

Weiterbildungen sind wichtig, finde ich, sie geben mir 
wieder Schwung und neue Ideen für meinen Kindergar-
tenalltag. Ich kann Elemente aus dem Gelernten einbau-
en, ich lerne neue Techniken kennen oder kann tolle, 
neue Rituale übernehmen. Genau darum, habe ich mich 
für dieses Ämtli interessiert. 

Für mich gab es zu wenig Weiterbildungen im Bereich 
Sport, und darum plante ich meine erste Weiterbildung 
zu diesem Thema. Petra Müller füllte die Engelwies Turn-
halle gleich zwei Mal, weil anscheinend auch unsere Mit-
glieder interessiert waren, am Thema Sport. 

Neben meiner Arbeit im Vorstand, kam dann noch die 
Arbeit der Weiterbildungen fürs Amt für Volksschule 
dazu. Dort organisiere ich seit 2019 die Weiterbildungen 
im Bereich Gestalten für den Zyklus 1. Das Amt für Volks-
schule gliedert die verschiedenen Bereiche: Musik, Spra-
che, Mathematik und NMG, schulische Heilpädagogik, 
Sport, Informatik und Gestalten.  

Thema

Für jede Rubrik gibt es Bereichsarbeitsgruppen. Inner-
halb dieser Gruppen sind motivierte Lehrpersonen, aller 
Zyklen. Wir decken somit alle Stufen vom Kindergarten 
bis in die Oberstufe ab. Innerhalb dieser Gruppe wird 
zusammengetragen, was für neue Ideen möchten wir, 
welche alten Techniken können aufgefrischt werden, was 
möchten die Lehrpersonen im Bereich Gestalten lernen?

Dafür treffen wir uns zweimal pro Jahr zu einer Sitzung 
und stecken unsere Köpfe zusammen.

Neben der Bereichsarbeitsgruppe (BAG) gibt es auch 
noch die Stufenarbeitsgruppe (SAG). Dort treffen sich 
dann die jeweiligen Stufen, zum Beispiel Zyklus 1, Kinder-
gartenlehrpersonen und die Unterstufenlehpersonen. 
Dort stellen wir uns gegenseitig die Ideen vor, welche in 
den Bereichsgruppen besprochen wurden. Auch können 
wir uns gegenseitig Inputs weitergeben, für neue Kurs-
ideen. Die beiden Arbeitsgruppen sind gut vernetzt und 
die Unterstützung von Stefan Wehrle und seinem Team 
ist jederzeit gewährleistet. Das macht die Arbeit so schön 
und es freut mich, darf ich Teil dieses Konstrukts sein. 

Weiterbildungen bereichern unser Tun! Das Geheimnis 
des Vorwärtskommens, besteht darin, den ersten Schritt 
zu tun. | Mark Twain 

Anna Gentina
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Bericht Stufenkommission Zyklus1

6 Jahre Vollzeit, 5 Jahre kleinere Pensen, aktuell 44,6% 
mit Klassenverantwortung

Ort: Rapperswil- Jona

Ich habe schon viele Jahre Kindergartenerfahrung im 
Rucksack. Nach der Ausbildung zur Ergotherapeutin und 
einigen Jahren in diesem Beruf und als Familienfrau zu 
Hause, bin ich nun in den Kindergarten zurückgekehrt. 
Ich engagiere mich im Vorstand, weil ich die neusten Ent-
wicklungen für unseren Berufstand mitgestalten möchte 
und über Bildungsbelange des Kantons St. Gallen infor-
miert sein will. Mir macht es Freude, zusammen mit jun-
gen Frauen unsere Stufe zu stärken und für die Zukunft 
fit zu machen. 

Als Vertretung des KKgK-Vorstandes bin ich Mitglied in 
der Stufenkommission Zyklus1 (4bis8). Dieses Fachgre-
mium ist innerhalb des LCH eines der 13 interkantona-
len Stufen- und Fachverbände vom Kindergarten bis zur 
Tertiärstufe. Die Stufenkommission Zyklus1 besteht aus 
Vertreterinnen aller Deutschschweizer Kantone. 

Die Sitzungen finden jeweils an der PH in Zürich statt. 
Natürlich haben auch wir auf Online-Meetings umge-
stellt und wer weiss, wie uns diese Lernfelder in Zukunft 
beeinflussen.

Wir treffen uns zweimal jährlich für einen ganzen Nach-
mittag. Zwischendurch bin ich auch mal in Kontakt mit 
der Präsidentin Ruth Fritschi um Fragen zu klären, wel-
che sich auf Ebene des LCHs abspielen. Teilweise gibt 
es Anfragen aus anderen Kantonen, bei welchen es sich 
mehrheitlich um arbeitsrechtliche Themen handelt und 
die verschiedenen kantonalen Verhältnisse betreffen.

Momentan beschäftigen uns Themen wie Tagesstruktu-
ren, Berufsbild im Zyklus 1 und immer wieder setzen wir 
uns im Rahmen der Erneuerungen im Lehrplan mit neu-
en Unterrichtsmodellen auseinander. 

Mich interessiert der Austausch zwischen den vielen kan-
tonalen Vertreterinnen dieser Altersstufe. Zu hören, wel-
cher Vorstand in seinem Kanton womit beschäftig ist, ist 
sehr spannend. Diese Informationen kann ich dann in 
unseren Vorstand tragen, woraus sich ein überkantonales 
Wissensnetzwerk ergibt. 

Besonders am Herzen liegen mir berufspolitische The-
men. Es ist wichtig, dass wir unsere Hauptanliegen in den 
politischen Diskurs einbringen, dass wir im Zeitalter der 
digitalen Transformation für den Kindergarten bewah-
ren, was wichtig ist und dort, wo unsere Altersgruppe 
profitieren kann, nicht vergessen gehen.

Susann Helbling

Thema
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Beschreibung Schulsportkommission

Seit dem Jahr 2018 bin ich Mitglied im KKgK-Vorstand. 
Die verschiedenen Mandate im Vorstand wurden zu die-
sem Zeitpunkt neu verteilt, wobei die Schulsportkommis-
sion bis anhin bereits für längere Zeit nicht mehr besetzt 
war. Meiner Ansicht nach ist aber eben gerade Bewegung 
und somit der Schulsport auch im Kindergarten essenti-
ell. Somit war für mich schnell klar, dass ich den KKgK 
nur zu gerne in diesem Bereich vertrete und somit die 
Rolle der Bewegung in der Kindergartenstufe weiter stär-
ken möchte. Weiter motivierte mich der intensive Aus-
tausch über die Stufen hinweg, der diese Kommission 
bietet. So konnte ich meine Interessen an anderen Stufen 
und am Sport verbinden. 

Die Schulsportkommission gehört zum Amt für Sport 
des Kantons St. Gallen und ist Teil des Bildungsdeparte-
ments. Die Kommission ist für die Sport und Bewegungs-
förderung zuständig, wobei wir uns beispielsweise mit der 
Frage beschäftigen, welche Weiterbildungen wir anbieten 
können oder auch wie der Sport in den Schulen noch 
mehr gefördert werden kann. Vorsitz in der Kommissi-
on hat ein Mitglied des Bildungsrats. Die Mitglieder sind 
Frauen und Männer aus den verschiedenen kantonalen 
Vorständen. Zum Austausch treffen wir uns zwei Mal jähr-
lich und besprechen Themen der verschiedenen Stufen. 

Ich bin sehr froh, darf ich den KKgK-Vorstand sowie un-
sere Berufsgruppe in dieser Kommission vertreten. Für 
mich sind Sport und Bewegung zentrale Elemente für 
eine gesunde und lebensfrohe Entwicklung der Kinder. 
Gerade weil dem Sportunterricht in der Turnhalle im 
Lehrplan sowie in der Lektionentafel des Kindergartens 
bis anhin keine grosse Rolle zukommt, finde ich es umso 
wichtiger, dass die Kindergartenstufe in diesem Bereich 
stärker vertreten ist. Dadurch kann man auch jenen Kin-

Thema

dern mit ausgeprägtem Bewegungsdrang gerecht werden 
und stufengerechte Angebote entwickeln. Denn ausrei-
chend Bewegung ist für das Aufwachsen und die Lern-
prozesse bereits in sehr jungem Alter zentral und sollte 
meines Erachtens einen hohen Stellenwert geniessen. 

Mit viel Schwung setzte ich mich für den Kindergarten 
und Bewegung ein, weshalb ich mich ausserordentlich 
über dieses Engagement im Vorstand freue. 

Joelle Hafner
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PK1 VERTRETERINNEN
INTERVIEW

Angelica Heijmann und Nadja Schmalz waren so nett, 
mir einige Fragen zu ihrer Arbeit in der Pädagogischen 
Kommission zu beantworten.

Ihr arbeitet seit dem Sommer 2020 in der Pädagogi-
schen Kommission 1 für die Kindergartenstufe mit. 
Bitte stellt euch doch kurz vor. 

Angelica: 

Ich arbeite seit 5 Jahren auf der Kindergartenstufe. Davor 
habe ich ein Jahr als Lehrperson einer 1./2. Klasse gear-
beitet. Ich lebe im schönen St. Galler Rheintal und arbei-
te in Buchs. In meiner Freizeit bin ich gerne am Wandern 
in den Bergen, häkle sehr viel und koche gerne.

Nadja:

Ich wohne in Rapperswil am schönen Zürichsee und ar-
beite seit 1999 im Kindergarten. Zuerst habe ich 13 Jahre 
in Eschenbach gearbeitet und bin aktuell seit dem Schul-
jahr 2012/2013 in Uznach tätig.

Weshalb engagiert ihr euch für unsere Stufe in der 
PK1? Was interessiert euch an der Arbeit in dieser 
Kommission?

Angelica: 

Ich finde es wichtig, sich für die Anliegen der eigenen 
Stufe einzusetzen und die Interessen zu vertreten. Die 
Arbeit in der Pädagogischen Kommission eröffnet mir 
zudem neue Einblicke und die Möglichkeit, bei Diskus-
sionen und Entscheidungen die eigene Meinung sowie 
Erfahrung einzubringen. 

Nadja:

• Diskussionen & Austausch über Bildungsthemen 
• Pädagogische Anliegen einbringen
 • Mitdenken und Mitwirken und Mitgestalten können

Wie setzt sich die neue Pädagogische Kommission zu-
sammen?

Angelica:

Die Kommission setzt sich aus der Präsidentin, einer Be-
ratungsperson aus dem Amt für Volksschule und elf Lehr-
personen zusammen. Unter den Lehrpersonen befinden 
sich sowohl Primar- als auch Kindergartenlehrpersonen, 
Schulische Heilpädagoginnen und eine Lehrperson für 
Gestalten.

Wo finden eure Sitzungen statt und wie sieht eure Vor- 
und Nachbereitung aus?

Nadja:

Unsere Sitzungen finden in St.Gallen im BLD statt. Jähr-
lich sind vier Sitzungen à zwei Stunden geplant. Zu un-
serer Vorbereitung auf die Sitzung gehört sicherlich das 
Einlesen in die aktuelle Thematik. Im neuen Jahr kom-
men dann weitere Aufgaben wie z.B. die Vor – und Nach-
bereitung von den aktuellen Themen dazu.

Thema
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An welchen Themen und Geschäften arbeitet ihr zur-
zeit in der PK1?

Nadja:
• IT-Bildungsoffensive 
• Gute Startbedingungen für junge Kinder und Startun-
terstützung im Kindergarten
 • Transitionen (Übergänge von Spielgruppe – Kinder-
garten / Kindergarten – 1.Klasse)

Welche Anliegen, betreffend unserer Stufe, liegen 
euch besonders am Herzen?

Angelica: 

Der Eintritt in den Kindergarten ist ein sehr entscheiden-
der und grosser Schritt für jedes Kind und auch für ihre 
Familien. Mir liegt es sehr am Herzen, mich für einen ge-
lungenen Start einzusetzen. Dabei geht es mir unter an-
derem darum, mich für entsprechende Unterstützungs-
möglichkeiten einzusetzen. 

Auch der Übergang in die Schule ist für einige Kinder 
eine grosse Herausforderung. Mir ist es wichtig, diesen 
mit den entsprechenden Mitteln und Ressourcen so 
«schonend» wie möglich gestalten zu können.

Die Integration stellt immer wieder eine grosse Heraus-
forderung dar. Auch hier möchte ich mich für genügend 
Ressourcen einsetzen, um den Kindern gerecht werden 
zu können. 

Nadja:
• Interesse an bildungspolitischen Themen 
• KG – Stufe stärken 
• Interesse an Schulentwicklungsfragen und pädagogi-
schen Themen der Kindergartenstufe

Ich bedanke mich ganz herzlich bei Angelica und Nadja, 
dass sie sich Zeit genommen haben, meine Fragen zu be-
antworten.

Anja Eugster

Thema
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HAUPTVERSAMMLUNG 
2020

WAHLERGEBNISSE DER SCHRIFTLICHEN ABSTIMMUNG

Liebe Mitglieder

Obwohl wir uns dieses Jahr einer neuen Herausforderung 
stellen mussten, konnten die ordentlichen Geschäfte der KKgK 
auf dem Postweg durchgeführt werden. Die Unterlagen wurden 
fristgerecht versendet und es wurden alle Stimmausweise als 
gültig gewertet, welche bis zum 19. September 2020 mit Namen 
und Unterschrift an die Präsidentin gelangten.

Es konnten 310 gültige Stimmzettel gewertet werden, welche 
die Kriterien erfüllten. Denise Eggert wurde einstimmig zur 
Stimmenzählerin gewählt und bestätigt diese Anzahl sowie die 
folgenden Ergebnisse der Wahlergebnisse der schriftlichen 
Abstimmung. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an 
Denise!

Das HV Protokoll 2019 wurde einstimmig angenommen. Ein 
grosses Dankeschön an Vanessa!

Der Jahresbericht 19/20 der Präsidentin wurde mit 2 Enthaltun-
gen angenommen.

Die Jahresrechnung 19/20 wurde mit einer Enthaltung ange-
nommen. Vielen lieben Dank Miriam für deine Arbeit!

Das Budget 20/21 wurde mit einer zusätzlichen Erklärung 
zur neuen Homepage verabschiedet. Mit 2 Enthaltungen und 
einem Nein kann das Budget 20/21 angenommen werden. 
Die neue Homepage ist grossartig geworden und freut sich auf 
einen regen Austausch.

Für den Vorstand

Jennifer Siegrist

Thema
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WIR SUCHEN DICH!

Momentan sind wir acht Frauen, die sich im KKgK 
Vorstand engagieren. Laut unseren Statuten können wir 
den Vorstand mit neun Mitgliedern besetzen. Aktuell ist 
somit noch ein Platz frei. 

Mit dem Rücktritt von Anja Eugster wird im neuen Ver-
bandsjahr ein weiterer Vorstandssitz frei. 

Wir haben immer wieder die Möglichkeit, einen Platz in 
einer Kommission zu besetzen oder auch innerhalb vom 
Vorstand ein Ämtli zu vergeben.

Falls du dich für die Mitarbeit im Vorstand interessierst 
melde dich bei :

jennifer.siegrist@kkgk.ch

Du kannst jederzeit unverbindlich in eine unserer Sit-
zungen reinschnuppern. Diese finden momentan online 
statt.

Wir freuen uns, dich kennen zu lernen.

Aktuell
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AUSBLICK

WEITERBILDUNG

Aufgrund der besonderen Lage ist von uns momentan keine Weiterbildung geplant.

Wir halten euch auf dem Laufenden.

Aktuell
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ADRESSEN

Kontakte

Verband/KonventVerband/Konvent

Präsidium Jennifer Siegrist | Horn jennifer.siegrist@kkgk.ch

Vize Präsidium Jessica Art | Herisau jessica.art@kkgk.ch

Aktuariat Vanessa Stieger | Mels vanessa.stieger@kkgk.ch

Kassa Miriam Ammann | Rüthi miriam.ammann@kkgk.ch

Redaktion doing Anja Eugster | Rorschacherberg anja.eugster@kkgk.ch

Webseite | KKgK Mail Joelle Hafner | St. Gallen joelle.hafner@kkgk.ch

Weiterbildung Anna Gentina | St. Gallen anna.gentina@kkgk.ch

Vertreterin LCH StuKo Zyklus 1 Susann Helbling | Jona susann.helbling@kkgk.ch

Kommissionen und Verbände

LCH Stuko Zyklus 1 Ruth Fritschi | Dussnang rfritschi@bluewin.ch

Beratungsdienst Schule Barbara Metzler barbara.metzler@sg.ch

KLV Sekretariat Davidstrasse 46 | St. Gallen info@klv-sg.ch




